



Empresa Periodística El Norte S.A.



Premian a la fuerza laboral en la “Cena del Trabajador Destacado”

En un ambiente de camaradería y reconocimiento, las empresas socias de la Asociación de Industriales de Arica (ASINDA) rindieron homenaje al compromiso y la excelencia laboral en una nueva edición de la “Cena del Trabajador Destacado”. Este evento anual congregó a más de 90 personas en el Hotel Arica, con el propósito de destacar el esfuerzo y la dedicación de los trabajadores pertenecientes a las 50 empresas asociadas al gremio. Durante la jornada, fueron distinguidos los trabajadores más destacados de cada empresa, valorando su trayectoria, compromiso y significativo aporte al desarrollo productivo de la región.

La actividad contó con la presencia de representantes del gremio industrial, autori-

dades regionales y ejecutivos de distintas compañías, quienes participaron activamente en la entrega de los galardones.

Fue una jornada para rendir homenaje al alma de las industrias: sus trabajadores. “El ‘Trabajador Destacado’ no es solo un título, es quien inspira a su equipo, quien con su actitud moviliza e impulsa el cambio positivo. Ser destacado no significa no equivocarse, significa perseverar, aprender y contagiar entusiasmo”, señaló Daniel Navarro en su discurso de bienvenida.

Navarro también invitó a reflexionar sobre el verdadero sentido del trabajo, no solo como una fuente de ingresos, sino como un espacio de crecimiento, conexión y humanidad: “Creemos que los lugares de trabajo deben ser espacios donde las personas flo-

rezcan y lleguen a casa mejores, no agotadas. En ASINDA asumimos el desafío de promover un trabajo más inclusivo, sostenible y respetuoso”.

El mensaje final fue una potente convocatoria a la unidad y al compromiso con el futuro: “Cada uno de nosotros puede hacer de nuestro entorno laboral un lugar más humano y enriquecedor. Así, no solo mejoraremos nuestras empresas, sino que contribuiremos a hacer de Arica y Parinacota un mejor lugar para vivir”.

La velada estuvo marcada por momentos emotivos, discursos de reconocimiento y un ambiente festivo que incluyó una cena, música en vivo y espacios de conversación entre colegas y representantes de diversas áreas del sector productivo local.

Una noche llena de música, sabores y orgullo laboral.

Los trabajadores galardonados en la versión 2024 fueron:

- **Terminal Puerto de Arica S.A.:** Ricardo Alejandro Cid Cornejo, Karime Cecilia Lizama Adaos, Mario Enrique Cortés Otárola y Abel Alejandro Peña Jiménez.
- **INACAP:** Pamela Díaz Rodríguez, Mónica Palza González y Exequiel Vergara Garnica.
- **Astilleros Arica S.A.:** Jesús Talamilla Ossandón.
- **Sitrans Ltda.:** Dominique Caqueo Garviso.
- **Im. y Exp Norte Motor's Spa:** René Maturana Fook.
- **Ultramar Agencia Marítima Ltda.:** Javier Sánchez Carvajal y Daniela Rivera Castro.
- **Imetal Spa:** Pablo Gazcón Cabello.
- **Industria Condensa S.A.:** Joao Alexis Rubio Sáez.
- **Ultraport Ltda.:** Emilio Mellado González.
- **Bottai Hermanos S.A.:** David Rojas Echeverría.
- **Golden Omega S.A.:** Luis González Flores.
- **Corpesca S.A.:** Sergio Vásquez Abett de la Torre.
- **Agrícola Tarapacá S.A.:** Juan Ramírez Mujica.
- **Agroindustrial Arica S.A.:** Ángel Ramírez Canqui.

La “Cena del Trabajador Destacado” se ha consolidado como una de las actividades más significativas del calendario anual de ASINDA, reafirmando el compromiso del gremio con el bienestar, la valoración y el reconocimiento del capital humano que impulsa la industria regional.